
Erste Bilder von meinem Dicken
Beitrag von „Ralf Walter“ vom 9. April 2008 um 12:07

Hallo Bettina,

auch von mir herzlichen Glückwunsch zu Deinen schönen V6 "Benziner".
Willkommen bei den "nicht Diesel"  .
Wie Uli schon geschrieben hat habe ich auch die Auspuffblenden an meinem Dicken.
Ich habe bis jetzt noch keine Probleme im Gelände mit dem Endrohren, da muss es schon ganz
Extrem werden bis die aufsetzen  .
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